

Die Stadt von Morgen ins Kinderzimmer bringen

Die Stadt von Morgen beginnt im Kinderzimmer und wir entwickeln das passende Spielzeug. Kinder erleben im Spiel ihren Alltag nach: den Weg zur Kita, den Einkauf am Wochenende oder das Eis am Nachmittag. Wir ermöglichen ihnen diesen Alltag auch im Spiel kreativ zu gestalten, indem wir Spielteppiche anbieten, auf denen Kinder eine moderne Gesellschaft und nachhaltige Stadt erleben können. Auf unserem Spielteppich können Kinder auf dem Fahrradweg zum Wochenmarkt fahren, vorbei an Häusern mit Photovoltaikanlagen oder mit der E-Fähre das Wasser überqueren, vorbei an Windrädern. Anders als beim klassischen Spielteppich, der fast nur aus Straßen und Parkplätzen für Autos besteht. Passend dazu haben wir Spielzeugfahrräder aus Holz entwickelt - alles **Made in Germany**.

Nachhaltig Eindruck machen

Unser Spielteppich bietet nicht nur zahllose Spielmöglichkeiten und vermittelt ein zeitgemäßes und nachhaltiges Stadtbild, sondern wird auch zu 100% unter fairen Bedingungen in Deutschland gefertigt und in zwei Größen angeboten:

- 120x80cm
- 175x115cm



Unsere Fahrräder werden im Erzgebirge hergestellt und in vier Farben angeboten. Sie sind so entwickelt, dass (kleine) Kinder auf und neben dem Teppich mit ihnen spielen können.



Unser Lastenrad ist modular. Die flache Box des Lastenrads lässt sich wahlweise ersetzen mit einer großen Box oder einem Aufsatz für den Kindertransport.

Ihre Vorteile

- 1. Einzigartigkeit:** Es gibt auf dem Markt keinen Verkehrsteppich, der auch nur annähernd so viele Verkehrsmittel und andere Zukunftsthemen abbildet wie der Spielwende. Auch Spielzeugfahrräder sind zur Zeit noch fast gar nicht auf dem deutschen Markt vertreten.
- 2. In Zusammenarbeit mit Kitas entwickeltes Design:** Unser Spielteppich ist nicht einfach nur Beschäftigungstherapie, sondern hat wichtigen pädagogischen Hintergrund
- 3. Zertifiziert durch das "spiel gut"-Siegel:** Unsere Spielzeugfahrräder und -lastenräder tragen das "spiel gut"-Siegel für pädagogisch besonders wertvolles Spielzeug.

Gemeinsam Zukunft schaffen

Die Idee zu Spielwende entstand, als wir im Sommer 2021 selbst Eltern wurden und schnell feststellten, dass das Kinderzimmer immer noch sehr autodominiert ist. Da wir keinen Spielteppich finden konnten, der eine umweltverträgliche Mobilität und zeitgemäße Stadt darstellt, haben wir uns Anfang 2022 kurzerhand dazu entschieden, selbst einen solchen Spielteppich zu entwickeln.

Sollten Sie Fragen haben, freuen wir uns auf Ihre E-Mail oder Ihren Anruf! Gerne stellen wir Ihnen auch ein individuelles Angebot zusammen.

